



Ukraine - Erklärung

Das Netzwerk der Staatsanwaltschaften und gleichwertiger Einrichtungen bei den Obersten Gerichtshöfen der Mitgliedstaaten der Europäischen Union hat bei der 13. Jahreskonferenz am 13. Mai 2022 in Wien folgende Erklärung abgegeben:

Das Netzwerk der Staatsanwaltschaften und gleichwertiger Einrichtungen bei den Obersten Gerichtshöfen der Mitgliedstaaten der Europäischen Union verurteilt den von Russland gegen die Ukraine geführten Angriffskrieg und die im Gefolge der kriegerischen Handlungen begangenen schwerwiegenden Straftaten auf das Schärfste.

Es ruft dazu auf, den Krieg umgehend zu beenden und den Frieden in zielführenden Verhandlungen wiederherzustellen und zu sichern.

Es bringt die größte Besorgnis für die ukrainische Bevölkerung zum Ausdruck und versichert der Ukraine und seiner Bevölkerung uneingeschränkte Solidarität.

Die Mitglieder des Netzwerks werden unter Beachtung ihrer jeweiligen gesetzlichen Vorgaben, ihres gesetzlichen Wirkungsbereichs und ihrer konkreten Möglichkeiten die ukrainischen Behörden bei der Sammlung und Sicherung von Beweisen sowie der Aufklärung und Verfolgung im Rahmen der kriegerischen Auseinandersetzung verübten schwerwiegenden Straftaten in der effizientesten Weise unterstützen.